
第818回　例会　　　　　　　2011年4月26日　　　定例例会場　

次年度委員長の発表に議案書を見て
聴きいるクラブ員。

左は結婚祝　
左から　Ｌ.坂田邦彦　Ｌ.杉浦元明　

我がクラブは、岡崎ＪＣ　と　城南ＲＣ　の２戦を戦う。

２０１１年４月２９日　　昭和の日

　　　　　卓話にかえて、第３回全体会議
　　　　　次年度各委員会の「運営計画案」
　　　　　「事業計画案」について審議がな
　　　　　されました。

ソフトボール大会がありました。

右は誕生祝
左から　Ｌ.早川凱夫　　Ｌ.大見朝光
　　　　Ｌ.山崎昭憲　　Ｌ.柴田和江

気が置けない歓談と

　　　　　会長は、東日本大震災義援金
　　　　について、報告とクラブ員の協力に
　　　　感謝するとのあいさつがありました。

した。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　愛知県総合運動場

　ＪＣとは、１回は３人で討取り善戦したが、選手は約３０歳程の年齢差  ではネ・・・・　残念ながら完敗。　
　城南ＲＣとは、年齢差も少なく楽しい試合であった、残念にも惜敗？　全員参加のソフトボールであった。　

「３１１」東日本大震災を受け
我々にできることを実行しよう。
義援金の募集を呼びかけました。

美味しい料理と飲み物

次年度会長Ｌ.大見

楽しい一時を過ごしま

          第817回　　花見例会　　　　　　　2011年4月12日　　　　　 オモニ会場　
会長挨拶　
今年は、桜の開花が例年より
遅く、今が満開と花見例会に
ふさわしい日であること。

義援金箱に投函する

例会報告 第８17回 第８18回

１３クラブ親善スポーツ大会



　　　　　　　　　　両大学ともご協力ありがとうございました。

　河合中学校を中心として、秦梨、生平小学校の先生、
生徒、児童や父母の200人程が参加して行われます。
　天然記念物岡崎ゲンジボタルの生息地は、清流です

「我々クラブができることを」　との考えからであります。

過去から積み立てたクラブ金から100万円
及び、4月12日の例会時に募った１６６，２３０円の
合計金額であります。
なお、4月14日に中日新聞に掲載されました。

始めての学生も多く、安全で血液検査もできる、と
まず採血前の検査を受けるよう勧誘。

また、今回のものと、レディースの会、
及びキャビネットからの要請にも協力しています。

被災された人々には、お見舞いを申し上げるとともに

中日新聞社岡崎支局にて支局長さんに会長が手渡す。
今回の義援金は、中日新聞社会事業団に対するもので、

　　AM９時～PM３時３０分　AM１０時～PM４時

 ＪＣ戦　ヒットかな！　　　　　　　　ＲＣ戦　女性も出ます､　　　　　　　　　　　　　　　残念な結果です　　　　　　　

乙川に幼虫を放流します。

環境や景観を未来に残したいものです。
　当クラブは活動を応援し助成しています。

 　打った後の走塁も一苦労　　　　　ボールはキャッチャ－のミットに！　　　　　　　試合後の反省会は盛り上がる。　　　　　　　　

人間環境大学は６５名の採血適格者
　　　両大学とも、ご協力有り難うございました。

　　　　　　　　　　　　　　愛知学泉大学は６１名の採血適格者

　毎年、この時期に「岡崎ゲンジボタル河合保存会」は、

クラブ員が学生に献血の必要性等を話し、
学生に献血への協力を呼びかけました。

アクティビティ

東日本大震災へ義援金 ４月１３日

4月5日 人間環境大学で献血会 4月9日 愛知学泉大学で献血会

4月12日 岡崎ゲンジホタル幼虫放流式へ


